

Freie Demokraten im Hessischen Landtag

## **BUND ZIEHT KLAGE GEGEN A44 ZURÜCK**

18.08.2010

---

Weiter sagte Rentsch:

„Die FDP wird mit Verkehrsminister Dieter Posch nun weiter endlich für den dringend nötigen Weiterbau der A44 sorgen. Das ist im Sinne der Menschen und der Wirtschaft in der betroffenen Region. Das Bundesverwaltungsgericht hatte im April diesen Jahres der Planfeststellungsbehörde ein überragend gutes Zeugnis ausgestellt. Das Gericht beurteilte die Schutzmaßnahmen entlang des Abschnittes als ausreichend, um der dortigen Artenvielfalt gerecht zu werden.“

---

Kontakt:

Pressestelle der Freien Demokraten im Hessischen Landtag

Schlossplatz 1-3 | 65183 Wiesbaden

Telefon: 0611 350-566 | E-Mail: [presse-fdp@ltg.hessen.de](mailto:presse-fdp@ltg.hessen.de)